

Wanderausstellung Landtagswahl

Träger: Stadtjugendring Regensburg

Zielgruppe:

- Jugendliche
- Multiplikatorinnen und Multiplikatoren
- Ehrenamtliche in Vereinen und Verbänden

Schwerpunkte:

- Stärkung der demokratische Bürgergesellschaft
- Demokratie- und Toleranzerziehung

Zeit: 15.04. -31.12.2018

Die Landtagswahl im Herbst 2018, bot durch ihre mediale Präsenz eine gute Gelegenheit zur Förderung der politischen Bildung junger Menschen. Mit dem Bildungsangebot „Wanderausstellung“ sollte das demokratische Verständnis junger Menschen gefördert, ihre Bereitschaft zum Engagement für die Demokratie geweckt und ihre Aufmerksamkeit auf die Landtagswahlen gelenkt werden. Die „Wanderausstellung“ wurde jugendgerecht und inhaltlich zum Thema Landtagswahlen konzipiert. Hierbei handelte es sich um verschiedene Roll-Ups, bei denen auf eine klare Darstellung mit ansprechendem Layout geachtet wurde. Durch den ansprechenden und aktivierenden Inhalt der Roll-Ups konnte das Engagement der Jugendlichen gefördert werden. Mit Hilfe eines Gewinnspiels konnte erworbenes Wissen abgerufen und vertieft werden. Insgesamt wurden zehn Roll-Ups in Auftrag gegeben und an verschiedenen Orten wie beispielsweise dem Donau-Einkaufszentrum präsentiert. Die Ausstellung wurde gemeinsam mit der Regensburger Schülervereinigung (RSV) eröffnet. Durch den thematischen Bezug zu Landtagswahlen, bot sich zudem eine hervorragende Verknüpfung zur U18 Wahl für Kinder und Jugendliche. Dabei wurde bei den unter 18- Jährigen die Lust zu wählen geweckt und gestärkt, sowie die über 18- Jährigen motiviert, ihr Recht zu Wählen wahrzunehmen. Das Projekt erhielt in Regensburg große Aufmerksamkeit und wurde mit positiven Stimmen bedacht. Es wurde insbesondere von Schulen, durch die inhaltliche Vorbereitung auf die Landtagswahl in Bayern gelobt.